

Generationenprojekt des eff eff e.V. und des Begegnungszentrums Ettlingen e.v.

„miteinander für einander- Generationen begegnen sich“ - offener Treff im K26

Jeden Mittwoch (nicht in den Schulferien) engagieren sich zwischen 15 – 17 Uhr einige Senioren als „Freizeitgroßeltern“ und gestalten zwei gemütliche Spielstunden für kleine „Freizeitenkel“ im K26. Ansprechpartnerin: Frau Cornelissen, Kontakt: 07243 / 373830 oder E-Mail an bcornelissen@gmx.de.

Begegnungscafé des Arbeitskreises Asyl

Jeden Donnerstag von 16-19 Uhr,
Ansprechpartner: Harald Gilcher,
E-Mail: hgilcher@arcor.de

Nächster Filmabend

„LIFE – SAARABA – ILLEGAL“

Der AK Asyl zeigt am Montag, 10. Juli, um 19:30 Uhr im Kino Kulissee in Ettlingen den nächsten Film seiner Filmserie. „Saaraba“ nennen sie in Westafrika das verheißene Land – Europa. Das Filmprojekt begleitete über acht Jahre Aladji und Souley, zwei Brüder von der kleinen Fischerinsel Niodior im Atlantik vor der senegalesischen Küste. Der ältere Aladji wollte dem Beispiel des Vaters folgen, der in den 60er Jahren als Gastarbeiter in Frankreich war und nun von dort eine Rente bezieht. Aladji schaffte es als Bootsflüchtling nach langer Odyssee bis in die Gemüseplantagen Spaniens und blieb dort – illegal – bis heute. Der jüngere Bruder Souley träumt von Europa und macht sich auf den Weg zu seinem Bruder. Er schafft es bis Marokko und versucht immer wieder, bisher vergeblich, nach Spanien zu gelangen. Der Co-Regisseur des Films, Saliou Sarr lebt als Musiker in der Hauptstadt Dakar. Er ist der Cousin der beiden Brüder und will dem Publikum durch seine Lieder und Kommentare Hintergründe und Zusammenhänge in der Geschichte vermitteln. Nach der Vorführung steht der Regisseur Peter Heller für ein Gespräch zur Verfügung. Moderation: Ulf Rösler.

Altersfreigabe: ab 16 Jahre. Sprache: Original mit deutschen Untertiteln.

Der Eintritt ist kostenlos, um Spenden wird gebeten. Wenn Sie Interesse an einer Mitarbeit im AK Asyl haben oder uns in anderer Form unterstützen wollen, melden Sie sich beim Leitungsteam: Telefon 07243 - 3508177, oder E-mail ak@asylettlingen.de. Weitere Informationen über den AK Asyl Ettlingen finden Sie unter: www.asylettlingen.de

Lokale Agenda

Agenda 21 Weltladen Ettlingen:

ISUNA AFRICAN CERAMICS

ISUNA-Keramik und ihre Geschichte ist so bunt wie das Land, aus dem sie

kommt, Südafrika. Sie ist zuhause am Kap der Guten Hoffnung, in Kapstadt. Mit dem Kauf von ISUNA-Keramik können Sie dazu beitragen, den Mitarbeitern gerechte Gehälter zu zahlen und ihnen aufgrund der sozialen Unternehmensleitung ein besseres Leben zu ermöglichen. ISUNA-Keramik wird hergestellt unter fairen Arbeitsbedingungen und vertraglichen Arbeitszeiten in einer sauberen, modernen Werkstatt. ISUNA exportiert weltweit und meidet den verteuerten Zwischenhandel. Die ISUNA-Geschichte begann 2005, als sich einige talentierte, afrikanische Keramik-Künstler aus den Townships rund um Kapstadt zusammenfanden, um die hoffnungsfrohen, bunten Farben, Muster und Symbole Afrikas auf Keramik zu bannen. Vor allem aber wollten sie damit ihrem täglichen Überlebenskampf in den Townships ein Ende setzen. Keramik-Malerei hat in Kapstadt lange Tradition. Dennoch hat es ISUNA South African Arts & Crafts geschafft, sich am Markt zu behaupten. Ihr Erfolgsgeheimnis ist die hochwertige Qualität und die künstlerisch wertvolle, handsignierte Unikat-Manufaktur. Über die Jahre konnten dank wachsender Erfahrungen Herstellung und Qualität optimiert werden. ISUNA leistet es sich, ausschließlich hochwertige Keramik-Rohlinge sowie lebensmittelechte, bleifreie und ungepanschte Markenfarben und -Glasuren zu verwenden. Der Herstellungsprozess beinhaltet mehrere Brenn- und Glasur-Vorgänge, um die leuchtenden Farben und außergewöhnlichen 3D-Effekte behutsam haltbar für den täglichen Gebrauch zu machen. Alle ISUNA-Keramik ist hochgebrannt bis 1200 °C und sowohl mikrowellenwie auch spülmaschinenfest. Vom Rohstoff Ton bis zur fertigen, hochwertigen Keramik dauert es bis zu 8 Wochen. Kommen Sie in den Weltladen Ettlingen, dem zertifizierten Fachgeschäft des Fairen Handels, zu fairem und umweltbewussten Einkaufen, in die Leopoldstraße 20; geöffnet: Mo. - Fr. von 9.30 - 18.30; Sa. von 9.30 - 13 Uhr. Tel. 07243-94 55 94
www.weltladen-ettlingen.de.

Agendagruppe AquaPädagogik

NEPTUNle-starken Spaß

hatten jüngst Matti & friends mit dem AquaPädagogen Harald K. Freund (H.K.F.) in der Oberen Horbach Aue zu Füßen des Hellbergs unterhalb der Horbachquelle. Jogger und Walker staunten nicht schlecht, welch überschäumenden Spaß - aber auch fachkompetente Diskussionen über ökologische Zusammenhänge - das "Blaue Dutzend" junger Ettlinger NaturSpürnasen und GewässerDetektive entwickelte ... H.K.F.'s Credo "Spaß pur- Wasser satt-Natur total-Fango + Lehm extrem" setzte die Meute

junger Nachwuchs-Natur-Enthusiasten" genial um. Motivationstrainer Freund, der ein Faible für Prießnitz-Kalt-Wasser-Abhärtung hat, prophezeit künftige "Wasserkampfschweine". AGADIRs Whirlpool, Entengrütze-Sau-Suhle, NEPTUNs Fango-Biotop und das Outdoor-Lehm-Atelier wurden unter die (Becher-)Lupe genommen und zwei erstaunliche neue *Öko-Rekorde* aufgestellt....



Das "Blaue Dutzend" hatte beim bekanntberühmten *NEPTUNle* Spaß pur und Fango extrem
Foto: Tim Scherf

Kommenden Samstag, 8. Juli, ab vierzehn Uhr lädt H.K. Freund ACHT.plus zu einem weiteren Öko-Spezial-Workshop bei Whirlpool und *NEPTUNle* ein. Anmeldung unter Tel. (AB) 0721-34496.

Musikschule Ettlingen

Der Beginn mit Musik!

Liebe Eltern,

sicher stehen Sie irgendwann vor der Frage:

Kann ich meinem Kind neben der allgemeinen Entwicklungsförderung, die z. B. der Kindergarten bietet, weitere Impulse zur Entfaltung der eigenen Neigungen, Interessen und Begabungen geben?

Die Musikschule der Stadt Ettlingen möchte Ihnen und Ihrem Kind einen gemeinsamen Beginn mit Musik vorschlagen und Ihnen die verschiedenen Möglichkeiten für die Altersstufen von 18 Monaten bis zum 7. Lebensjahr vorstellen.

Heute stellen wir Ihnen vor:

Fridolino,
der kuschelige
Musikschulbär

Die Eltern-Kind-Gruppe für Kinder im Alter von 18-36 Monaten (Fridolino-Minis) bzw. im Alter von 3-4 Jahren (Fridolino-Maxis) mit jeweils einer erwachsenen Bezugsperson. Fridolino, unser Musikschulbär, lädt Kinder und Erwachsene ein, mit ihm gemeinsam die Welt der Musik zu entdecken.

